

La Alcaldesa se reúne con el recién elegido Secretario General de UGT, sección Comarcal Suroeste

Fecha de publicación: 15/04/2021 10:00

Descripción:



La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada del Concejal de Recurso Humano, Aitor Perlina, se ha reunido esta mañana con el nuevo Secretario General del Sindicato Comarcal Suroeste FeSP-UGT.

Durante el encuentro, Posse ha felicitado a Porrás por su elección y le ha trasladado su deseo de seguir trabajando estrechamente con el sindicato en beneficio de los trabajadores del municipio para seguir creando empleo digno y de calidad.

Iván Porrás fue reelegido Secretario General, el pasado 15 de enero, durante la celebración del 1er Congreso Ordinario del Sindicato Suroeste FeSP-UGT., con el respaldo de más del 97% de los votos de las delegadas y delegados asistentes.